

あけまして おめでとら ございます

今年は辰年。
この新しい年に、町内小学校の
「年おとこ」「年おんな」の皆さんに
今年の抱負をお聞きしました。



佐藤

薫 (馬頭東小) さん

私は四月から六年生になります。目標にしたことは、最上級生として勉強をしっかりすること、と、下学年の人に優しく接することです。特に、私は下学年の人たちに親切にしたいと思っています。そして、下級生の見本となるように、最上級生らしい行動をとっていききたいと思っています。この目標に向かってがんばりたいです。



関谷 香凛

(馬頭西小) さん

私は、今バスケットボールに夢中です。私は、「馬頭オーキッド」というチームに入っています。オーキッドの練習量は、多いけれど友達と励まして合って活動しています。四月には六年生になるので、チームをまとめていく責任があります。少し不安だけれど友達と協力していききたいと思っています。そして、関東大会出場目指して頑張ります。



深澤 はな

(馬頭小) さん

私は、陸上の走り高跳びが好きです。でも、昨年の陸上競技大会では九十五センチメートルしか跳べなかったたので、とても悔いが残ってしまいました。今年こそは百センチメートル以上跳べるようになりたいと思います。また、今年小学校最後の陸上大会になるので、悔いのないように、目標より高く跳べるようにがんばっていききたいと思っています。



大金 竜久

(馬頭小) さん

ぼくは、今年小学校で最後の年になります。それなので、国語や算数の勉強や、五年生でみんなより遅れて入った野球部の練習も、一生懸命がんばって悔いのない楽しい思い出を作りたいです。また、今年一年生になる妹とは一年間しか学校生活はできないけれど、学校の楽しさをいっぱい教えてあげたいです。



鈴木

亨 (小川南小) さん

今年ぼくは、最上級生になります。だから、低学年をはじめ下の学年の人にもっと優しく親切にしたいです。なぜかというとうと、今の六年生がとて優しく接しているからです。それから、もっと積極的に行動したいです。ぼくは、自分の思いを友達に伝えるのがうまくできないことがあるので、しっかりがんばりたいです。



関谷 将治

(薬利小) さん

ぼくは今年、六年生になるので、下級生をしかりリードできる六年生になりたいと思っています。今まで、委員会や運動会、収穫祭などの学校の行事で、あまり低学年をリードすることができませんでした。すべきことは何か、しっかりと自分で考えて、自分だけのことではなく、下級生のこととも考えられるようにしたいです。そして、下級生に信頼される六年生になりたいです。



川上 勇輔

(小川小) さん

ぼくは小川那珂クラブの主将をしています。今年の目標は、県大会で優勝することです。日々の練習で技術や心をきたえ、夢に向かっていっしょうけんめいがんばっていききたいです。主将として仲間をまとめることは大変ですが、下級生からしたわれ、頼られるように努力したいです。もちろん勉強もがんばります。



金井 美紗

(小川小) さん

わたしが今年がんばりたいことは三つあります。一つめは、一輪車で段差ののぼりを練習してマスターすることです。二つ目は、竹馬でジャンプを三十回以上できるようにすることです。三つ目は、きれいな字で漢字練習をして、花丸をもらってお母さんに見せたり、友達と花丸の数を競い合ったりしたいです。